
Abg. Frohnhöfer erläutert den Antrag ihrer Fraktion. Ltd. KVD Allroggen weist im Folgenden darauf hin, 
dass die Thematik der Organ- und Blutspende nicht in die originäre Zuständigkeit des Rhein-Sieg-Kreises 
falle und man aus diesem Grunde allenfalls politisch tätig werden oder durch Werbeaktionen auf die 
Möglichkeit von Blut- und/oder Organspenden hinweisen könne. Er bestätigte Abg. Eyermann auf dessen 
Nachfrage hin, dass die halbjährigen Blutspendetermine im Kreishaus nach wie vor stattfänden. Ltd.KMD 
Klemme kündigte an, für die nächste Sitzung des Ausschusses eine Information über die Situation im 
Rhein-Sieg-Kreis vorzulegen. 
Es bestand Einvernehmen darüber, den TOP  in die nächste Sitzung zu vertagen. 


